

Fish River Canyon

Un bijou de géologie.

Le Fish River Canyon est incontestablement un des plus beaux sites naturels de Namibie. C'est le 2^{ème} plus grand canyon du monde après le [Grand Canyon](#) du Colorado aux [Etats-Unis](#) et le 1^{er} d'Afrique. Les amateurs de géologie ainsi que les randonneurs ne seront pas déçus !

Ce haut plateau dominant une partie du [sud de la Namibie](#) cache bien des [merveilles](#). Ses [murailles vertigineuses](#) cisailées par une immense faille donnent lieu à des jeux d'ombre et de lumière magnifiques.

En contre-bas du canyon, coule sur [161 km la Fish River](#), la rivière la plus longue du pays. Elle est aujourd'hui nettement plus réduite qu'auparavant et coule par intermittence, formant de petits bassins joints où viennent chevaux sauvages, zèbres, babouins, léopards, koudous et springboks. Au cœur de ce canyon maintenant aride et quasi désertique vous verrez quelques « [aloe dichotoma](#) » ou kokerboom, l'arbre emblématique du pays.

Le [canyon de la Fish River](#) c'est entre autres 168 km de long, 27 km de large et 450 à 550 m de hauteur. En [camping-car](#), [truck](#) ou [4x4](#) deux points d'entrée sont possibles : Hobas et Ai-Ais. Le 4x4 permettra entre autre d'accéder à plus de points de vue. Si vous souhaitez passer la nuit non loin de là, des campings équipés (électricité) sont disponibles.

Le site propose des [activités assez uniques](#). Pour les amateurs de randonnée le [Fish river hiking trail](#) s'étend sur plus de 80 km à réaliser en plusieurs jours. Certaines conditions s'appliquent avant de se lancer dans cette aventure (certificat médical...). Pour toute autre randonnée il faut bien choisir sa période car en dehors de la saison hivernale les températures grimpent jusqu'à plus de 40°C. Du côté de l' [Orange River](#) vous pouvez faire du [rafting](#). Enfin pour vous détendre plongez dans les [eaux chaudes d'Ai-Ais riches en fluor, sulfate et chlorure](#) et appréciées des Namas pour leurs bienfaits.

Le site abrite aussi un [vestige historique](#) témoignant de la colonisation allemande. Dans le sud du canyon la sépulture d'un lieutenant allemand datant de la guerre contre les Namas est encore visible aujourd'hui.